

Respaldan en Nicaragua el diálogo por la paz



Managua, 25 abr (RHC) Maritza Espinales, primera vicepresidenta de la junta directiva de la Asamblea Nacional de Nicaragua confía en el diálogo por la paz en su país propuesto por el presidente Daniel Ortega, lo cual contribuirá a la estabilidad económica y social de la nación.

“Esperamos fortalecer nuestro modelo de diálogo y consenso con la participación de todos los sectores: empresa privada, trabajadores, estudiantes, universidades privadas, entre otros, para encontrar la agenda de nuestro país, con los puntos más importantes y relevantes y continuar avanzando”, expresó.

La diputada garantizó la presencia en el diálogo de los universitarios, quienes iniciaron las protestas en contra de nuevas reformas al seguro social, lo que sirvió de detonante para los actos de violencia ocurridos recientemente, de acuerdo con el presidente de la República, Daniel Ortega.

Según el mandatario, las manifestaciones fueron infiltradas por grupos vandálicos manipulados por la derecha.

“Hay voluntad de parte del gobierno, de todos los actores, de escuchar a nuestra juventud que nos da esperanzas, porque el joven quiere cambios, quiere fortalecer la justicia social, y nuestro gobierno no tiene obstáculos para escucharlos”, enfatizó Espinales, del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

También opinó que es muy importante y genera confianza el papel de la Conferencia Episcopal como mediador y testigo del proceso.

La ola de violencia en algunas ciudades de Nicaragua comenzó el pasado miércoles y al menos 10 personas murieron, aunque fuentes no confirmadas cifran en una veintena los decesos.

El jefe de Estado anunció el domingo la revocación de las mencionadas reformas del Instituto Nicaragüense de Seguridad Social con el fin de facilitar la discusión y el diálogo para restablecer la tranquilidad en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160811-respaldan-en-nicaragua-el-dialogo-por-la-paz>



Radio Habana Cuba